

シズオカ・ショックの感動再び! 逆転トライの瞬間がモニュメントに

9月27日、エコパスタジアムでラグビーワールドカップ2019™日本大会開催1周年記念イベントが開催され、対アイルランド戦で日本が逆転トライを決める瞬間を再現したブロンズ像がお披露目されました。

像はエコパのラグビー聖地化を目指す静岡県が設置したもので、除幕式には像のモチーフとなった元日本代表・福岡堅樹選手も参加。このほか、女子7人制ラグビー大会や親子ラグビー教室、福岡選手のトークショー等も開催され、多くの来場者でにぎわいました。



スタジアムのエントランス前に設置されたモニュメント
銘板には「エコパをラグビーの聖地に」と記されている

モニュメントの製作にあたり静岡県が実施した募金活動では、市内の公共施設に設置した募金箱への募金や小・中学校・団体を通して呼びかけた募金のお願いに、多くの方からご協力をいただきました。ありがとうございました。



引き上げた担架を
ヘリ内部に収容

ヘリ救出時の手順を確認 表紙

9月16日と10月13日、袋井消防庁舎・袋井市防災センターの屋上ヘリポートや訓練塔を使い、静岡県の防災ヘリコプターとの連携による要救助者の救出訓練が行われました。

訓練は、水害時に逃げ遅れた人を助ける想定で行われたもので、袋井消防本部の職員や県消防防災航空隊の隊員が参加。上空からのワイヤを使った要救助者の引き上げやワイヤで下降した航空隊員が消防職員と協力して要救助者を担架に固定し、ヘリコプターに収容するなど、空からの救出時の手順を確認しました。



ワイヤで要救助者を引き上げ

校舎の解体を前にドローンで空撮

10月2日、令和4年4月の新校舎供用開始に向け、校舎の改築・改修工事が進められている浅羽中学校で、ドローンによる空撮が行われました。

同日の仮設校舎への引っ越しを前に、これまでお世話になった現在の校舎への感謝の思いを込めて行われたもので、撮影時は全校生徒もグラウンドに集まり、空を見上げました。今後、工事の中で中校舎・南校舎・武道場が解体されます。



空から見た浅羽中学校



グラウンドからドローンを見上げる生徒たち



空撮に向け飛び立つドローン

ふくろい日記帳に掲載している以外の出来事は、市の公式ブログ
や各種SNSでご覧いただけます！ ぜひアクセスしてみてください！



公式ブログ



Instagram



Twitter



手を振る工場スタッフの皆さん

学校にしながら工場見学 リモートカメラでハウス食品に潜入

9月24日、袋井西小学校の3年生が社会科学習の一環として、市内にあるハウス食品静岡工場をリモートで見学しました。

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から受け入れが中止されている現地での見学の代わりとして行われたもので、学校と工場をビデオ会議システムでつないで実施。工場スタッフの案内のもと、レトルトカレーの製造ラインなどのほか、普段は見学できない区域や設備も潜入カメラの映像を通して見ることができると、リモートならではの工場見学となりました。



カメラの映像を通して工場の様子を見学する児童たち



質問もリモートでやりとり



食べる前にクラウンメロンや袋井市を学習

北杜市の小・中学生がクラウンメロンを堪能

10月、山梨県北杜市の学校給食に本市特産品のクラウンメロンが提供され、同市の全15小・中学校の児童・生徒たちが袋井の自慢の味を楽しみました。

友好都市である北杜市との交流事業の一環として企画し、クラウンメロン支所の協力により実現したもので、生徒たちは動画やパンフレット、校内放送によりクラウンメロンの特徴や本市への理解を深めた後、クラウンメロンを早速パクリ。「甘くてとってもおいしい」と大好評でした。



クラウンメロンを味わう北杜市の生徒たち

街の写真館

地域やサークルの行事、お気に入りの1枚、お子さんの写真などをお寄せください。
送り先 〒437-8666 袋井市役所企画政策課 ☒ kikaku@city.fukuroi.shizuoka.jp
住所・氏名(ふりがな)・電話番号・タイトル・コメント(50字程度)を書き添えてください。



① 虹が出たよ

みんな、見て！
早くしないと消えちゃう！

あきはる
稲垣 明春くん



② 床屋さんデビュー☆

ばっさりとカットして、とてもハンサムになりました☆

かいと
荒川 楓翔くん



③ 2歳になりました！

たくさん遊んで、たくさん食べて、
すくすく育ってね♡

かほ
野中 架穂ちゃん